

BOLETÍN DE PRENSA No. 555 ->>

**Se puso en marcha el VI Congreso de Ciencias Naturales en la UAA.**

Los estudiosos de la ciencia tienen en sus manos la tarea de encontrar rutas que permitan avanzar hacia una economía verde, y las instituciones de educación superior deben asumir el reto de formar a sus estudiantes con una visión humanista que les permita seguir descubriendo soluciones, pero evitando la depredación; este fue el mensaje del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, al poner en marcha el VI congreso de Ciencias Naturales.



Al dirigirse al auditorio, Andrade Cervantes, comentó que en la máxima Casa de Estudios se promueve una formación integral que motive a los estudiantes a desarrollar por sí mismos actividades y hábitos positivos para la vida, con los que sean capaces de edificar un mejor porvenir.

Aseguró que esta generación está destinada a cambiar las cosas, a través de una nueva óptica hacia el desarrollo sostenible y sustentable; por lo que llamó a toda la comunidad universitaria a actuar a favor del medio ambiente.

Por su parte de la Decana del Centro de Ciencias Básicas, Martha Cristina González Díaz destacó que durante esta semana profesores investigadores de México y el extranjero acudirán a compartir experiencias con los estudiantes de las carreras de Biología, Biotecnología, Ciencias Ambientales, Análisis Químico Biológicos e Ingeniería Bioquímica, con el fin acrecentar sus conocimientos y contribuir a una mejor formación.

Destacó que el intercambio de conocimientos técnicos y académicos es indispensable para que los estudiantes tengan una mejor formación, por lo que este congreso ha llegado a su sexta edición dentro de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Agradeció también la participación de la UNAM a través del conferencista magistral, José Antonio Chamizo Guerrero de la Facultad de Química; con lo que se consolidan los lazos entre ambas instituciones para compartir experiencias y conocimientos.

En este evento la estudiante Jodie Patricia Altamira representante del comité organizador, exhortó a los participantes a aprovechar al máximo los conocimientos que compartirán los ponentes, para tener una visión amplia de los que pueden llegar a lograr si ponen empeño y pasión en su práctica profesional.

Durante el evento inaugural realizado en el Auditorio Dr. Pedro de Alba, estuvieron también presentes el Secretario General de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el coordinador general del evento, Jorge Martín Alférez Chávez; la jefa del departamento de Química, Irma Adriana Castro Gallo y el jefe del departamento de biología, Rogelio Tiscareño Silva.

El congreso se desarrollará durante toda la semana con talleres, conferencias, exposiciones y eventos culturales relacionados al desarrollo de las Ciencias Naturales.